



Minuta de la Reunión de la Comisión de: Salud Pública

Fecha: 25 de Agosto de 2015

Lugar: Sala de Juntas de Regidores

Hora de Inicio: 10:00 Hrs.

Hora de Término: 11:00 Hrs

MIEMBROS DE LA COMISION:

Coordinador (a) de la Comisión: Regidora Evangelina Mercado Aguirre

Secretario (a) de la Comisión: Regidora María Griselda Rodríguez Alvidrez (No se presentó)

Vocal de la Comisión: Regidora Zuri Saddy Medina Reyes (No se presentó)

ASISTENTES:

José Alonso Criollo

Subdirector de la Dirección General de Salud Municipal

Nicolás Jurado

Asesor Regidores Fracción PRI (Representando a la Reg. Medina)

Francisco de la Torre Chacón

Asesor Regidores Fracción PAN

ORDEN DEL DIA:

1. La Regidora Mercado Coordinadora de la Comisión de Salud agradece la asistencia de todos los asistentes a esta reunión de la Comisión que preside, y solicita se dispense la lectura de la minuta de la reunión anterior. Así mismo destaca que los temas a tratar serán:

a) Fideicomiso VIH/SIDA/Adicciones decisiones a tomar; b) Quejas en los servicios que presta POLIPLAZA MEDICA a los empleados del Municipio y c) Resultados con la Fundación CIGATAM para conseguir recursos para la prevención de las adicciones.

En lo tocante al fortalecimiento del Fideicomiso VIH/SIDA/Adicciones y dado que el Dr. Hugo Staines no se encuentra presente, la Regidora Mercado comenta que únicamente el Comité Técnico de Salud cuenta con las atribuciones para usar esos recursos (actualmente el fideicomiso cuenta con una reserva por 760 mil pesos), los cuales tendrán que ser enfocados para los temas de VIH/SIDA y Adicciones, la Dirección General de Salud Municipal pretende absorberlos para aplicarlos a la campaña: "Yo No Tomo, Yo No Fumo", lo anterior no ha sido discutido por el Comité ya que se encontraba acéfala la posición para el Director de la Jurisdicción Sanitaria II, a la fecha ya se tiene nuevo director. Por su parte el Subdirector de Salud Municipal - Dr. Alonso Criollo- comenta que es muy posible que no esté de acuerdo de usar ese dinero la actual Coordinadora de la Comisión Estatal para la Prevención de la Adicciones -Dra. Martha Sánchez- ya que su interés es que se siga aplicando en proyectos para prevenir el VIH/SIDA. Se destaca que el Comité Técnico deberá votar una decisión para entonces saber si se usa para la campaña antes mencionada o se le inyecta más recursos. En conclusión se debe citar a una sesión extraordinaria



Por parte de la DGSM para concretar este asunto.

En lo que toca al tema sobre las quejas de empleados municipales por el servicio de POLIPLAZA MEDICA, la Regidora Mercado vuelve a comentar las inconsistencias que empobrecen el servicio de calidad a los empleados, entre ellos: La disminución de Medicamentos del Cuadro Básico, la tardanza para que un especialista atienda a un paciente (en algunos casos hasta cinco meses), el hecho de que eliminen de la prescripción médica medicamentos recetados por el médico familiar y que a discreción lo hace tanto el Coordinador de Médicos -Dr. Perea- y el Director de Poliplaza Médica -Dr. Santini-, el hecho de que las medicinas sean en su mayoría genéricos y en baja cantidad las de patente. Al respecto la Regidora Mercado comenta que estuvo presente en la reunión del Comité de Subrogación y expuso este escenario, la respuesta por parte de los ejecutivos fue estar a la defensiva y argumentando pruebas concretas con datos de los quejosos. Por su parte el Dr. Criollo comenta que en forma diaria se están enviando quejas documentadas de distintos casos, la Regidora destaca que sea revisado el contrato que se tiene con esta empresa, sobre todo en lo relativo a las cláusulas para dar por terminado el servicio con dicha empresa, el área jurídica de la DGSM revisará esto en coordinación con la secretaría del Ayuntamiento.

En relación a contactar a la empresa Cigarrera Mexicana (CIGATAM) para buscar posibilidades de conseguir recurso para inyectar al Fideicomiso VIH/SIDA/Adicciones, se comenta por parte de la Regidora Mercado que dicha empresa cuenta con una fundación para financiar proyectos en temas de salud pública, así mismo está registrada como Empresa Socialmente Responsable. Se seguirá trabajando al respecto.

2. La Sesión concluyó a las 11:00 Hrs.

ASUNTOS GENERALES:

La Regidora Mercado comenta que en la reunión de la Comisión de Turismo donde es vocal, pudo cuestionar al Director de Comercio en relación a la solicitud para que las cinco escuelas que forman parte del Programa Municipio Saludable y el proyecto "Somos lo que Comemos" se retiren los vendedores ambulantes, ya que esto puede ocasionar una inconsistencia en la auditoría que realizará el sector salud. El Director de Comercio comenta que tuvo un primer acercamiento con los ambulantes y se apoyará con el resolutivo por parte de la Secretaría de Educación, Cultura y deporte del Gobierno del Estado, donde se afirma que los Directores de las Escuelas no cuentan con facultades para permitir la instalación de puestos ambulantes en el perímetro escolar.



LISTA DE ASISTENCIA

Reunión de la Comisión de Salud Pública

Fecha: 25 AGOSTO 2015 **Hora:** 10:00 hrs.

Lugar: SALA DE REGIDORES

Integrantes de la Comisión:

EVANGELINA MERCADO AGUIRRE	Coordinadora
MARÍA GRISELDA RODRÍGUEZ ALVIDREZ	Secretaria
ZURI SADDAY MEDINA REYES	Vocal

(Handwritten signature)

Asistentes:

Nombre	Dependencia	Firma
Nicolai Jurado A	Asesor	<i>(Handwritten signature)</i>
Dr. José Alonso Cruz		<i>(Handwritten signature)</i>
Fco. de la Torre	Asesor	<i>(Handwritten signature)</i>